
2017 年 12 月 02 日 

2017 年 12 月例会・忘年会報告 

開催日 2017 年 12 月 02 日（土） 大垣フォーラムホテル  11:30～              (出席者 33 名)  

１. 会員状況：増減ありません                            会員 150 名、準会員 4 名 

２. お祝い：喜寿のお祝い 11 月の北田良夫さん 12 月の土井淳雅さんが参加されました。 

北田さん近況報告：久しぶりに軽妙な北田節を拝聴し、お元気に奥様と幸せにお過ごしの様子を伺い知る内容でした。 

土井さん：この 12 月中に出身地、岡山へ引っ越しを準備中とのことで定例会前にお祝いをお渡ししました。 

転居後も洋友会は岐阜地区には継続加入、牧住宅の自宅も残したままとのことです。岡山でのご活躍を願っています。 

３. 忘年会出席者 ご来賓 2 名（東海労金大垣支店 中村支店長、全労済岐阜推進本部 末村課長）にご挨拶をいただきまし

た。尚、全労済豊田本部長は、電機連合の会合と重複の為欠席。又、当日、月例会開始後も出席予定者が現れず、電話確

認によると大阪に居るとのアクシデント発生！（原因は、シニア特有の物忘れか！？、会費は払って貰います！！） 

４. クラブ活動状況報告と今後の計画 （詳細は「洋友ぎふ」のホームページを参照下さい） 

スキークラブ 現在は冬季シーズンに向けて体力維持に頑張っています 

麻雀クラブ 1１月 2７日 大垣サウナ 4 名        

1 位：辻 雅弘さん  2 位：三好 敏郎さん 3 位：丸尾 友美さん 

バドミントンクラブ 大垣北部体育館で毎週木曜日練習、時間は 9：00～11：00 

パソコンクラブ 11 月 16 日（土）13：30～ ハートピア安八 4 名参加 ＰＣ日本語入力機能消滅対応など

について        12 月は 16 日（土）13:00～ ハートピア安八 

ゴルフクラブ 12 月は、6 日(水) 六石ＧＣにて開催 

以降は冬場の寒波でお休み、3 月より再スタートします。 

旅行クラブ 次回、春のツアーまでお休み 

ウォーキングクラブ しばらく活動が中止しています 

カラオケクラブ 12 月 2 日 15：00 から忘年会の 2 次会として羽島ジャパレンにﾊﾞｽ横付けします 

釣りクラブ 会員募集中 

写真クラブ 紅葉シーズンも終わり  それぞれメンバー毎に活躍中です。 

陶芸クラブ 毎月第 1 水曜日（成形）、第 3 水曜日（釉薬かけ） 

ボーリングクラブ 毎週金曜日 10：00～ 羽島ボール   

   次回 1 月例会は予定通り 1 月 16 日(火) 13：30～ ハートピア安八     （赤字は会場予約確定分です）   

4/16 5/17 6/21 7/19 8/22 9/21 10/24 11/15 12/2 1/16 2/21 3/21             

総会 安八 安八 安八 安八 安八 安八 安八 忘年会 安八 安八 安八             

46 名 23 名   22 名 23 名 23 名 23 名 22 名 16 名 33 名 名 名 名             

５. 忘年会報告 

辻副会長の素晴らしい司会進行で忘年会がスタート、井狩先輩の「18 歳と 81 歳の違いのお話」でスタートから盛り上って 

  の乾杯、それぞれのテーブルでは、三洋電機時代の旧交を温め合いながらアルコールもどんどん進んでいました。 

  途中、大阪から参加の畑野清司さん、11 月に米国ニューヨークマラソンでフルマラソン 432 回の完走を達成し、その足で 

約 1 ヶ月南米一人旅をして、帰国直後の武藤彰さん、80 歳を迎えられた北村宗弘さんなどと、お元気で充実した人生過ごし 

方などのスピーチを楽しく拝聴しました。また橋本匡弘さんのからは懐かしい「フレーフレー」で皆盛り上がっていました。  

忘年会は 2 時間以上大いに盛り上がっていましたが、2 次会の時間も迫り宇田川副会長の音頭「三々七拍子」を全員で元気に 

締め、再会を誓い合ってお開きとなりました。 

（作成 吉田） 


